jueves 26 enero 2006

DE GUAYAQUIL

en la vida nacional

35 centavos I año 33 I Nº 11874 I 36 páginas I EDICIÓN FINAL



Entre las 100 mejores de América Latina

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) es la única universidad ecuatoriana que se ubica en el ránking de las mejores instituciones educativas de Latinoamérica. Una investigación de la firma Webometrics Rankings of World Universities la pone en el puesto número 100 en la región. A nivel mundial está en el lugar 2.598 entre 9.500 unidades académicas y 3.500 centros de investigación de 193 países. PÁGINA 2